

平成29年度 会報誌

国際交流かわら版

平成30年2月26日号

発行 金ケ崎町国際交流協会

〒029-4503 岩手県胆沢郡金ケ崎町西根南羽沢55
金ケ崎町中央生涯教育センター内団体交流室

TEL & FAX 0197-44-2099

E-mail kanegasaki.ifa@gmail.com

ホームページ <http://kifa.cocolog-nifty.com/>

月・火・木・金曜日(祝日を除く)午前10時から午後5時まで事務局が常駐します。

外国出身の方と楽しく交流してみませんか？

ゆいっこハウス

主催/金ケ崎町社会福祉協議会
共催/当協会



日時 3月21日(水) 10:00~11:00
場所 中央生涯教育センター 第2研修室
ゲスト 外国出身の方(調整中)
参加者 下永沢地区の皆さん

ゆいっこハウスについて

高齢者を対象とした、楽しみ、生きがい、社会参加、閉じこもり防止、介護予防などを目的とした高齢者介護予防事業です。

協会員の方も一緒にご参加いただけます

- 事務局までご連絡ください。
- いろいろな国の方と楽しく交流してみませんか。

【申込み・問合せ】TEL / 0197-44-2099

MAIL / kanegasaki.ifa@gmail.com

3月の英会話グループレッスン



Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

初級英会話教室・英会話クラブ(中級) 合同レッスン

ディーン先生(アメリカ出身)

会場: 街地区生涯教育センター

時間: 19:00~20:45

※ 15日はお休みです。

受講チケット: 800円(1枚) 3,000円(4枚綴)

※ 会員以外の方は1回1,000円となります。

※ 受講生募集中! 随時見学・体験受講ができますのでお問い合わせください。



年会費未納の方へ 納入のお願い

平成29年度の当協会年会費をまだ納めていらっしゃらない方へ、納入のご案内を同封しております。間もなく年度末を迎えますため、期限までに協会の口座へお振り込みいただくか、協会事務所(中央生涯教育センター内、団体交流室)までお持ち下さい。よろしくお願い致します。

- JA 岩手ふるさと金ケ崎支店窓口でご入金いただくと振込手数料がかかりません。
- 協会事務局は月・火・木・金 午前10時~午後5時の勤務となりますが、外出等不在の場合もありますので、直接お越しの際はご確認ください。

TEL&FAX 44-2099



皆様の会費が協会の運営費となります。よろしくお願い致します!

ゆいっこハウス開催報告

Vol.2 谷地下地区の皆さん



当日の講師、馬寧さんは10歳で来日され、岩手で小学校、中学校、高校から岩手大学、大学院を経て、現在、岩手大学で中国語の講師をされておられます。太極拳の達人で当日は演舞を披露していただきました。

日時：2月13日（火）10:40~12:00
場所：千貫石温泉湯元東館 参加者：19名
主催：金ヶ崎町社会福祉協議会 共催：当協会
講師：馬寧さん（中華人民共和国大連市出身）



まず初めに映像を交えながらご出身の大連を紹介していただきました。大連は中国の北東部に位置しており緯度はほぼ仙台、面積は岩手県位、人口は600万人で気候はほぼ岩手県と同様だそうです。



中国のお正月は旧正月（2月16日）を祝うそうで春節と呼びます。

年越しのご飯（日本のおせち料理に相当するもの）も紹介いただきました。餃子、魚、肉団子、八宝飯、お餅（甘いそうです）、落花生、みかんなどでそれぞれに意味があるそうです。日本との共通点も多く皆さん、大変興味深く聞いておりました。

中国で大変ポピュラーな目の体操も教えていただき、皆さんで試してみました。

太極拳はテレビなどで時々見かけるゆっくりとした動作のものではなく、すごく激しい動きに皆さん、驚いていました。ゆっくりとした体操のようなものは中国政府が国民の健康と太極拳の普及のために作られた万人向けのものだそうです。元々、太極拳は護身術なのでやはり格闘技に通じる激しい動き（なんとなくブルース・リーを彷彿とさせるような）ものだそうです。馬さんの人柄もあり大変親しみやすいお話で中国がまた身近に感じられたひとときでした。



目の体操を皆さんで

奥州エフエムに生出演！

Tea Party を間近に控えた2月15日、宣伝を兼ねて当協会の及川事務局長と河合が奥州エフエムに出演しました。奥州エフエム様には本イベントへのご後援もいただいております。

2月18日当日予定されているお菓子、飲み物、料理、またフェアトレードで出品されるもの、当日のスペシャルゲストのアイ・イスカダール・阿部さんのインドネシア舞踊などを及川事務局長がアナウンサーの質問に答える形でTea Partyの紹介をしました。放送日（2月15日）時点で空きがまだありますので、ご希望の方は電話での予約が便利ですと締めくくりました。



スタジオでの高橋ゆきえアナと及川事務局長

金ヶ崎de世界のTea Party

中央生涯教育センターにて毎年恒例となった Tea Party が開催されました。

開場とともにみなさん展示物などを見た後、及川事務局長の司会で始まりました。当協会の佐藤会長の挨拶に続いてオープニングで英会話教室の生徒さんを中心にしたハンドベルの演奏が披露されました。曲はスコットランド民謡の Auld Lang Syne（蛍の光）と「可愛いあの娘」でした。

日時：2月18日（日）14:00～16:00
場所：中央生涯教育センター 多目的ホール
参加者：80名（来場者52名、スタッフ等26名）
主催：当協会



会長は民族衣装で登場



司会の事務局長は
手作りの着物地のドレス

♪ 民族衣装&フェアトレード ファッションショー

引き続き“世界のファッションショー”でご協力いただいたボランティアの方々による民族衣装が披露されました。素人とは思えない熱演でポーズの取り方も堂々としており、会場の注目を集めていました。



♪ DVD上映

楽しむだけでなくお勉強もということでフェアトレードのDVDが上映され、フェアトレードの意味や活動などが紹介されました。



♪ 世界のお料理&ドリンク

その後は世界各国の味を楽しんでいただきました。お料理は協会スタッフによる手作りです！変わった味、フェアトレードの食材、その他いろいろ楽しく経験されたと思います。



♪ インドネシアの民族舞踊

お腹も満たされたところでゲストのアユ・イスカandal阿部さんの登場です。インドネシアの童歌のあとジャワの民族舞踊を披露していただきましたが、プロとして活動していらっしゃるだけあって流石の踊りでした。スマホで動画撮影をする人もおり真剣に見ておられる方もいらっしゃいました。



そのあとは希望者を募って簡単な踊りを教えていただきましたが、大勢の方が積極的に参加され大盛り上がりでした。アユさんのユーモアあふれ、舞踏教室の主催だけあってすぐに形になってしまうのが不思議でした。あっという間の2時間でした。



この Tea Party のために多くのボランティアの方々にお世話になりました。当日も会場のセッティング、料理など朝早くから大勢の方が奮闘されておりました。また後片付けも大変だったと思いますが手際の良さに感心です。この準備の間のおしゃべりもまた楽しいひと時だったと思います。お疲れ様でした。

